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SCHEDA DI MONITORAGGIO ANNUALE DEL CDS  

 
Denominazione del CdS  Fisioterapia 

Codicione  

Ateneo Università degli Studi “Magna Græcia” di Catanzaro 

Statale o non statale x Statale □ Non statale 

Tipo di Ateneo x Tradizionale □  Telematico o con più del 30% dei corsi a distanza 

Area geografica □ Nord-est □ Nord-ovest □ Centro x Sud e Isole 

 

Classe di laurea L/SNT2 

Tipo x L □ LMCU □ LM 

Erogazione x Convenzionale □ Mista □  Prevalentemente a distanza □  Integralmente a distanza 

Durata normale 3 anni 

 
 
COMMENTO SINTETICO AGLI INDICATORI E ANALISI DELLE EVENTUALI CRITICITÀ RISCONTRATE 
 

DALL’OSSERVAZIONE DELLA SCHEDA DI RILEVAZIONE DATI (AGGIORNATA AL 30/09/2023) SI EVINCE UN NETTO INCREMENTO DELLA PERCENTUALE DI IMMATRICOLATI PURI A TESTIMONIANZA 

DELLA CAPACITÀ DEL CORSO DI ESSERE ATTRATTIVO. RIMANE ANCORA PIUTTOSTO BASSO IL RAPPORTO STUDENTI REGOLARI/DOCENTI A CAUSA DELL’ALTO NUMERO DI RICERCATORI A TEMPO 

DETERMINATO AFFIDATARI DEGLI INSEGNAMENTI RISPETTO AI PROFESSORI. SI È PROVVEDUTO A SEGNALARE TALE PROBLEMA AGLI ORGANI DI GOVERNO DELL’ATENEO, OTTENENDO LA 

DISPONIBILITÀ A MANTENERE LA TITOLARITÀ DEGLI INSEGNAMENTI AI RICERCATORI TIPO B ANCHE ACQUISIRANNO IL RUOLO DI PROFESSORE ASSOCIATO.  

RIGUARDO L’INDICATORE IC11, PERMANE LA DIFFICOLTÀ AD ACQUISIRE CFU ALL’ESTERO IN PARTE PER LE CONSEGUENZE SUL PIANO SOCIALE ED ECONOMICO CONSEGUENTI ALLA PANDEMIA 

DA COVID-19, MA NELLA RIUNIONE DEL CONSIGLIO DI CORSO DI STUDI  DEL 17 OTTOBRE 2023 SI È DECISO DI EFFETTUARE PIÙ INCONTRI CON GLI STUDENTI DEI TRE ANNI PER SPIEGARE 

L’IMPORTANZA DI UN PERIODO DI FORMAZIONE IN UN ATENEO ESTERO CON LA COLLABORAZIONE DEL DELEGATO ERASMUS PROF. DE SIRE A GLI STUDENTI CHE SI TROVANO ATTUALMENTE IN 

ATENEI ESTERI. 

MENTRE RIMANE BUONA LA PERCENTUALE DI STUDENTI CHE PROSEGUONO NEL II ANNO DELLO STESSO CORSO DI STUDIO, È DIMINUITA QUELLA RELATIVA ALLA PERCENTUALE DI CFU 

CONSEGUITI AL I ANNO E QUELLA DEGLI STUDENTI che proseguono al II anno nello stesso corso di studio avendo acquisito almeno 20 CFU. Dall’incrocio di tale dato con quello relativo alle opinioni degli 
studenti, è emerso un problema relativo ad un corso integrato. Anche di questo si è discusso nell’ultimo consiglio di corso di studio giungendo alla decisione unanime di dare mandato al Presidente del CdS di 
contattare il/i docente/i, unitamente al/ai Coordinatori del Corso Integrato al fine di trovare una soluzione condivisa. Sempre dall’analisi delle opinioni degli studenti, è stato evidenziato un problema simile 
anche al terzo anno e si è deciso all’unanimità di procedere come sopra.  
Infine, si segnala la percentuale di oltre il 90% di laureandi complessivamente soddisfatti del CdS. 
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